



Marja-Liisa Völlers
Mitglied des Deutschen Bundestages



Liebe Genossinnen und Genossen,

jetzt erst recht – ja, ich möchte wieder kandidieren! Mein Ziel für die Bundestagswahl 2025 ist es, nochmals das Direktmandat für die SPD in unserem schönen Wahlkreis Nienburg II – Schaumburg zu gewinnen. Deshalb möchte ich erneut Eure Kandidatin für den 21. Deutschen Bundestag werden und bitte Euch um Euer Vertrauen!

Wie schon 2016 und 2021 möchte ich von Euch, meiner Partei in Schaumburg und Nienburg, nominiert werden. Gemeinsam haben wir 2021 in Nienburg und Schaumburg geworben, gekämpft und am Ende unseren Wahlkreis wieder in sozialdemokratische Hand gebracht! Dabei haben wir gelernt, dass sich Umfragen auch schnell drehen können. Wir haben nach wie vor die Chancen, nach der Wahl den Bundeskanzler zu stellen und ich bin überzeugt, dass wir auch den Wahlkreis wieder direkt gewinnen können und gemeinsam gegen Rechtsextreme und demokratiefeindliche Strömungen kämpfen können.

Seit November 2017 darf ich Eure Bundestagsabgeordnete sein und ich bin stolz, was ich gemeinsam mit Euch in dieser Zeit alles für den Wahlkreis und die Bürgerinnen und Bürger erreicht habe. Mit großer Begeisterung, vollem Einsatz und Freude setze ich mich für die Interessen Nienburgs und Schaumburgs und die Werte unserer Sozialdemokratie ein. Das möchte ich auch weiterhin tun!

In der laufenden Legislaturperiode ist es mir gelungen, Millionen Euro an Fördermitteln in unsere Region zu holen. Daran möchte ich auch nach den Wahlen 2025 anknüpfen. Darüber hinaus werde ich mich beim Thema „Bahntrasse in Schaumburg“ weiterhin mit ganzer Kraft für unsere berechtigten Interessen einsetzen. Aber auch im Landkreis Nienburg haben wir große Herausforderungen in Sachen Infrastruktur vor der Brust, ich erwähne hier nur beispielhaft die ständige Problematik der Bahntrasse zwischen Nienburg und Minden oder die Herausforderungen der Ortsumgehung der B215.

Sicherheit und Bildung sind Kernthemen der Sozialdemokratie. Als ordentliches Mitglied und stellvertretende Sprecherin der SPD im Verteidigungsausschuss habe ich zu sicherheitspolitischen Fragen angesichts des russischen Angriffskrieges auf die Ukraine und der damit verbundenen Zäsur mitgearbeitet. Durch meine Arbeit im Parlamentarischen Kontrollgremium (PKGr) zur Aufsicht über die Nachrichtendienste des Bundes trage ich außerdem eine ganz besondere Verantwortung für die Sicherheit in unserem Land. Denn hier stellen wir sicher, dass unsere Nachrichtendienste ihre wichtigen Aufgaben im Verborgenen, aber auf dem Boden des Grundgesetzes erfüllen. Neben Sicherheitspolitik setze ich mich nun schon in der zweiten Legislaturperiode als Fachpolitikerin im Bildungsausschuss mit vollem Einsatz für eine bessere Bildung in der digitalen Welt ein.

Liebe Genossinnen und Genossen,

seit nunmehr fast sieben Jahren engagiere ich mich mit Leidenschaft und Herzblut für unsere Heimat. Nach zwei Legislaturperioden im Deutschen Bundestag habe ich auch durch meine Erfahrung viele Erfolge für uns einfahren können.

Ich mache das alles aus voller Überzeugung und auch nach sieben Jahren noch mit sehr viel Spaß an meiner Arbeit. Ohne Eure Hilfe und Unterstützung könnte ich die vielfältigen Aufgaben aber nicht bewältigen. Dafür bin ich Euch allen von Herzen dankbar. Ihr haltet mich über dringende und wichtige Themen auf dem Laufenden, informiert mich über Probleme und Herausforderungen vor Ort und macht mich auf Handlungsbedarfe aufmerksam.

Euer Engagement vor Ort motiviert mich auch, in Berlin alles für den Wahlkreis zu geben und ist Voraussetzung dafür, dass ich meine Aufgabe als direkt gewählte Bundestagsabgeordnete erfüllen kann.

Gemeinsam haben wir viel erreicht, aber es gibt auch noch viel zu tun. Die Herausforderungen, vor denen wir stehen, erfordern weiterhin unsere volle Aufmerksamkeit und unser Engagement.

Liebe Genossinnen und Genossen,

deshalb möchte ich mich erneut als Kandidatin für die Bundestagswahl bewerben. Lasst uns gemeinsam den eingeschlagenen Weg weitergehen. Kämpfen wir gemeinsam für das Direktmandat, für eine starke SPD und für einen sozialdemokratischen Bundeskanzler!

Ich bin bereit, weiterhin mit aller Kraft und Entschlossenheit für unsere gemeinsamen Ziele zu kämpfen - für eine gerechte, soziale und zukunftsorientierte Politik, die niemanden zurücklässt. Dafür setze ich auf Eure Unterstützung, Euer Vertrauen und Eure Stimme.

Der Austausch mit Euch und Euer Vertrauen ist mir sehr wichtig. Deshalb informiere ich Euch mit diesem Schreiben auch als Erste über meine erneute Bewerbung für die Kandidatur für die Bundestagswahl 2025.

Ich bitte Euch herzlich um eure Unterstützung für meine Kandidatur.

Ich habe große Lust auf vier weitere Jahre – ich hoffe, Ihr auch!

Herzliche Grüße und Glück auf,

Eure

Handwritten signature in blue ink, reading "Kaija Volker".